

Denuncian huelgas de hambre en cinco cárceles del país

Congresista Iván Cepeda dijo tener información de organizaciones de DD. HH. sobre la situación.

El representante a la Cámara por el Polo le hizo un llamado este jueves a la ministra de Justicia, Ruth Stella Correa, para que se apliquen las “medidas” necesarias para enfrentar esa situación.

Cepeda afirmó que según información de organizaciones defensoras de derechos humanos como el Comité de Solidaridad, “los internos de 5 cárceles se encuentran en huelgas de hambre o actividades de protesta pacífica”.

Las protestas se estarían llevando a cabo en las cárceles de Cómbita y Barne (Boyacá); Picota (Bogotá); Dorada (Caldas), y Valledupar (Cesar).

Ante el hecho, el congresista pidió a la Ministra y al director del Inpec, general Gustavo Ricaute, “que se apliquen de inmediato medidas para enfrentar la difícil situación por la que atraviesan miles de internos en los establecimientos carcelarios del país, mientras se discute el nuevo Código Carcelario y Penitenciario en el Congreso”.

www.eltiempo.com/politica/crceles-de-colombia-habra-huelga-de-hambre-en-cinco_12737152-4